

STA-Merkur 31.12.14



Zum 40. Mal fand in der St. Nikolaus-Kirche auf der Ilkähöhe das traditionelle Adventssingen unter der Leitung von Hubert Hupfaut statt. In der Kirche blieb bei den vier Terminen kein einziger Platz frei. Die Besucher waren zum Teil aus dem weiteren Umkreis angereist. Zu den Mitwirkenden gehörten die Tutzinger Sängerrinnen, die Wolfsgrabenmusi und die Stubnmusi mit Matthias Nöhmeier. Zum Höhepunkt gehörte das Krippenspiel, das Schüler der 3. und 4. Klasse der Volksschule Tutzing aufführten. Auch das Christkindlsingen am zweiten Weihnachtsfeiertag in der Kirche St. Peter und Paul war gut besucht. Der Erlös der Veranstaltungen geht an die Tutzinger Missions-Benediktinerinnen zur Unterstützung von Aidsweisen in Tansania.

FOTO: FKN